

女池校区コミュニティ協議会

第3号

発行日 平成27年1月25日
 発行 女池校区コミュニティ協議会
 会長 白根 慶治
 TEL 025-285-6009



鳥屋野潟の白鳥 提供：小張木 王 毅（ワン イ）さん



女池校区「コミュニティ協議会会長 白根 慶治

私たちの地域に「コミニティ施設」 『多世代育成・交流・ふれあいの館』建設を 市長に要望します！

私は今年の年賀状に“平穏、無事、息災が一番”と書きました。付け加えますと“恙無い年であつて欲しい”と念じています。

新しい年、私たち「コミ協」も、やりたい事、やらなければならない活動が山積しています。私たちの地域には「コミ協」も、やりたい事、やらなければならない活動が山積しています。私たちの地域には「コミ協」も、やりたい事、やらなければならない活動が山積しています。

26自治会・民児協・PTA・消防団・スポーツ振興会・老人クラブ・ご近所お助け隊等々まだまだ多くの方・団体が携わり頑張っています。その中で共通の悩みがあります。地域の人々が集う“交流・活動”的場としての「コミュニティ施設」が無いことです。「コミュニティ施設」が欲しい。どうしても必要です。

将来を担う子どもたちの健全育成のために、まだ、戦中、戦後と今日の繁栄の礎は、今は高齢者といわれる方々のご苦労、奮闘のおかげです。忘れないために、そして、安全で安心をして暮らせる地域づくりのために、「コミュニティ施設建設」を、私たちの『想・想』を市長に伝えませんかーそして造ってもらいたいのです。

私たちも要望します

女池校区民生委員児童委員協議会

会長 富田 良子

市長に「署名」を「地域」の声として伝えましょう！

“ひとりは万人の為に”、

“万人は一人の為に”、

そんな「コミュニティ施設」の建設を現実化させたい！

建設を現実化させたい！



民生児童委員の皆さん

この“女池コミ協だより”は新潟市の地域活動補助金を受けて発行しました。

安心・安全なまちづくり



今後の課題として

- ①各避難所单位で、次の点の検討が急がれます。
- ②各自主防災会における第一次避難場所の周知
- ③要支援者の対応等役割分担の確認
- ④緊急連絡網の徹底

新潟市での初めての試み



動物愛護センターよりベット5匹の受入れ訓練を行いました。

12月20日（土）女池小学校で今年もクリスマス会を盛大に開催しました。児童164名と保護者（PTA役員）、地域の皆さん、教職員の参加を頂き、また、地域ボランティアの桜井さんのマジックショーやゲームで盛り上げて頂きました。最後に参加者全員にサンタさんからお菓子のプレゼントをもらい、楽しいクリスマス会でした。ご協力頂いた皆さんに御礼申し上げます。3月に27kgの“餅つき大会”270名の参加で賑わいました。7月には“そろめん流し”40kg用意をした“そろめん”380名の参加者には足りませんでした。いずれも女池小学校で行いました。



鳥屋野中学校で面接官に



鳥屋野中学校地域教育コーディネーターの活動として12月18日（木）鳥屋野中学校の面接官として、3年生を対象に模擬面接が行われました。面接官として、女池地区、上所地区からの民生委員の皆さんや地域の方の参加を頂きました。中学生の初めての受験に向けて模擬面接指導をして頂きました。中学生も緊張感を持つて模擬面接に望み、「普段指摘されないところを言つてもいいんだで気付けようと思った」そして、「本番では自信を持つて大きな声で答えるようになります」などの感想が聞かれました。

女池校区コミュニティ協議会の

今年度の取り組み



の時半受付開始、避難者カードに全員が記入各自治会長が避難者を掌握・確認し、10時にコミ協白根会長、女池小学校山際校長先生の挨拶で開会しました。

訓練内容

5匹を受入れ、総勢124人の参加を頂き意義ある訓練を行うことが出来ました。

避難所開設・運営を目的に！！

『避難所の設営』では4ブロックに分かれてダンボールによる間仕切・ベット・トイレの組立、発電機の操作等を皆で体験しました。

訓練の最後には150食のアルファ米の炊き出しを実践、その場で全員が試食されて訓練が終りました。

第一部



スライドでの講演



自主防災訓練

今回は『避難所の開設・運営』という共通の

テーマを掲げ、10月26日（日）4ブロックが女池小学校体育館に集合し、区行政との『協働』

で26自治会の内25自治会、協力団体からは民生児童委員会・PTA・スポーツ振興会、及び女

池小学校の全面的なご協力で訓練を行いました。

初の試みとして動物愛護センターよりペット

5匹を受入れ、総勢124人の参加を頂き意義ある訓練を行なうことが出来ました。

第一部

『避難所運営の必要性』について、中央区総務課 古嶋係長からスライドを交えての講演をしていただきました。



地域の情報

消防署



1月11日消防団年初式

地域防火予防のために、毎月パトロールを実施しております。特に暖房器具を使用する期間についてはパトロール強化に取り組んでおります。火災状況については、新潟市は平成25年度は119件で平成26年度は160件と大変増加しており、私たちの地域も3件から16件に増えています。私たちの地域を火災から守るために、消防団活動が大変に重要な役割と考えております。

私たち消防団は地域の安心をして暮らせるために、頼りにされる消防団員になれるように活動をしてまいります。消防団に入ってくれださい。一緒に活動しましょ。

新潟市消防団中央方面隊鳥屋野分団

部長 見方祐司

女池交番

お陰様で女池管内では、大きな事件事故もなく、新年を迎えることができ、皆様方の防犯意識の高さに深い感謝申し上げます。

交番では平成27年も

- * 交通事故防止
- * オレオレ詐欺被害の防止

を重点として、安心で安全な街づくりに交番勤務員一同頑張りますので、昨年同様皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

最後に平成27年が皆様方にとて良い年になることを祈念致します。



迷いこと、困ったときには「女池交番」へ

安全で安心をして暮らせる地域に



優良者人クラブ表彰

10月17日（金）第8回



秋のお楽しみ会

歳末助け合い餅つき大会
12月7日（日）老人クラブ協賛による『三世代交流による餅つき大会』を開催。親子で

餅つき、お雑煮のお替り、最後は子ども達の福引抽選会で会場所狭いと大いに盛上がった

一日でした。

自治会長 渡邊 宏一
世帯数 630世帯

秋のお楽しみ会

9月28日（日）敬老祝い助成事業として『生き生きと安心して暮らせる地域』を目指し、お楽しみ会を開催

48名が参加、楽しい集いでした。



編集後記

今後も「」の取り組みや地域の課題、各自治会活動など身近な話題も紹介していくことを考えておりますのでご意見・ご要望をいただければ幸いです。

編集委員一同

地域の自治会活動の紹介

女池東第三自治会

自治会長 渡邊 宏一
世帯数 630世帯